

# KIM

## Kapolsek Kangean Bantu Warga Menyeberangi Jalan Terendam Banjir

Achmad Sarjono - [SUMENEP.KIM.WEB.ID](http://SUMENEP.KIM.WEB.ID)

Dec 5, 2021 - 23:59



SUMENEP - Akibat diguyur hujan deras menyebabkan genangan air dan banjir di

sejumlah lokasi di wilayah Kecamatan Arjasa, Pulau Kangean, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur, Minggu (5/12/2021).

Akses jalan dari desa laok jang - jang menuju desa bilis - bilis, desa sumberangka, desa duko dan hingga menuju desa angon - angon sempat tidak bisa dilewati akibat luapan air dari beberapa kali yang berada disekitar lokasi kejadian.

Kapolsek Kangean Iptu Agus Sugito, SH., MH. bersama anggota, Bripka Faisal Efendi dan Bripka Hamsun Bisri S melaksanakan kegiatan patroli ke wilayah yang rawan tergenang luapan air hujan dan membantu masyarakat yang akan menyeberangi jalan, serta membantu warga yang rumahnya tergenang banjir. Demikian dikatakan Kasi Humas Polres Sumenep AKP Widiarti. S., SH kepada wartabhayangkara.com, Minggu (5/12/2021).

Genangan air ini juga membuat para pengendara yang hendak melewati jalan itu terpaksa putar balik cari jalan alternatif jika tak ingin terjebak di dalamnya," tuturnya.

Lebih lanjut dikatakan, Widi menyebut bahwa saat kejadian, Kapolsek Kangean Iptu Agus Sugito, SH., MH. bersama anggota, Bripka Faisal Efendi dan Bripka Hamsun Bisri S terjun langsung dilokasi banjir untuk membantu warga di Dusun Ngomber Desa Laok Jang - jang, kiriman debit air hujan yang besar meluap dan menutup akses jalan.

Kemudian anggota Polsek Kangean melaksanakan pengamanan, pengaturan jalan dan membantu warga yang hendak menyeberang. Sementara itu, di Dusun Bire, Desa Duko, debit air hujan yang cukup besar sempat menggenangi SDN Duko III, air meluap ke rumah warga di sekitar SD," ungkap Widi.

Untuk menghindari semakin meluapnya air, anggota Polsek Kangean membantu mengatasi pengalihan air agar tidak masuk ke rumah warga.

Saat itu, di Desa Angon-angon, debit air hujan besar, meluap, dan sempat menggenang menghalangi akses jalan.

Untuk menghindari kendaraan terjebak banjir, anggota Polsek Kangean melaksanakan pengamanan, pengaturan jalan dan membantu warga yang hendak menyeberang.

Beberapa jam kemudian, air yang menggenangi ruas jalan beberapa lokasi berangsur angsur surut," imbuhnya. (Jon)